

Neues aus dem „Spatzennest“

Das neue Kindergartenjahr startete nach den Sommerferien mit der Aufnahme von neuen Kindern, andere Kinder gehören jetzt zu den „Spatzennest-Spionen“, dass sind unsere Vorschulkinder, die im nächsten Sommer in die Schule kommen.

Und wie immer fand auch im Oktober die Wahl zum Elternausschuss statt. Er wird von den Eltern gewählt und vertritt die Interessen der Eltern gegenüber der Kitaleitung sowie dem Träger. Zugleich berät er beide. Bei wesentlichen Angelegenheiten muss der Elternausschuss rechtzeitig und umfassend informiert und angehört werden. Er darf bei wesentlichen Fragen eine Auskunft von Kitaleitung und Träger verlangen.

In den Elternausschuss wurden dieses Jahr Tina Borger, Nina Kiefaber, Nicole Wilking und Carolin Pirkl-Bäcker gewählt.

Ende Oktober haben wir uns von unserer langjährigen Kollegin Ulrike Göttel-Lüdtke verabschiedet. Nach 21 Jahren in unserer Einrichtung und nachdem sie mittlerweile schon die Kinder von ehemaligen Kindergartenkindern hier betreut hat, geht sie in ihren wohlverdienten Ruhestand. Wir wünschen ihr hierzu alles Gute in deinem neuen Lebensabschnitt!



Aber auch in der Vorweihnachtszeit steht noch einiges auf dem Programm. Nachdem wir am 11.November gemeinsam St.Martin feiern, besucht uns natürlich auch der Nikolaus in der Kita. Im Dezember findet nachmittags ein gemeinsames Adventssingen in der Kirche statt. Danach können von den Kindern gebastelte Kleinigkeiten gegen eine kleine Spende erworben werden. Der Elternausschuss kümmert sich um Punsch und Muffins. Die Spenden wollen die Kinder für nutzen um neue Spiele für die Kita zu kaufen.